



DIGELONTOR MODAL RP 27,8 MILIAR

PDAM Tirtamarta Ganti Pipa Tua

UMBULHARJO (MERAPI) - Pemkot Yogyakarta menyerahkan dana penyertaan modal senilai puluhan miliar rupiah kepada PDAM Tirtamarta Yogyakarta. Penyertaan modal tersebut menjadi kewajiban pemkot yang telah diatur dalam peraturan daerah.

Kepala Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah (BPKAD) Kota Yogyakarta Kadri Renggono mengutarakan, nilai penyertaan modal yang diberikan ke PDAM Tirtamarta sebesar Rp 27,8 miliar. Selain itu penyertaan modal ke Bank BPD DIY sebanyak Rp 34,87 miliar.

"Pemberian penyertaan modal dilakukan bertahap hingga sesuai total kewajiban yang harus dipenuhi pemkot. Seluruh dana penyertaan modal dari APBD Perubahan 2018," kata Kadri, Sabtu (29/12).

Dia menjelaskan, total nilai penyertaan modal yang menjadi kewajiban Pemkot Yogyakarta ke PDAM Tirtamarta sekitar Rp 74 miliar. Penyertaan modal itu harus dipenuhi paling lambat 2020. Untuk BPD DIY total Rp 351 miliar

yang wajib dipenuhi hingga 2025. "Penyertaan modal ke PDAM Tirtamarta kami harap digunakan untuk keperluan investasi seperti penggantian pipa karena tingkat kebocoran pipa sudah cukup tinggi," paparnya.

Dengan penyertaan modal itu Pemkot Yogyakarta memiliki hak untuk memperoleh dividen atau laba. Pada tahun 2018 PDAM Tirtamarta telah menyerahkan laba sebesar Rp 1,3 miliar sedangkan BPD DIY sebesar Rp 21 miliar ke pemkot.

Direktur Utama PDAM Tirtamarta Yogyakarta, Dwi Agus Triwidodo mengatakan tambahan modal dari pemkot itu akan digunakan untuk memperbaiki pipa jaringan yang rusak. Namun perbaikan dilakukan bertahap karena hampir semua jaringan yang ada adalah jaringan lama berusia puluhan tahun.

"Pipanya sudah tidak direkomendasikan dan ada indikasi sambungan sudah pada bocor. Perbaikan dilakukan bertahap. Tahap pertama ini bisa memperbaiki jaringan pipa sepanjang sekitar 4.000 meter," tandas Dwi Agus. (Tri)-in

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PDAM Tirtamarta	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005